

# Abogan ministros chilenos por nuevas alianzas en Agenda 2030



La Habana, 21 junio (RHC)- Durante un seminario en la sede de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), varios ministros chilenos abogaron por generar nuevas alianzas entre distintos actores sociales para implementar la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, divulgó una fuente oficial.

El titular de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, afirmó que para materializar el camino de la sostenibilidad se requiere una alianza global revitalizada que permita contar con los recursos humanos, técnicos y financieros necesarios.

La Cepal va a jugar un papel central en la Agenda 2030 puesto que tiene el mandato de convocar el nuevo Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre el Desarrollo Sostenible, mecanismo regional para examinar y dar seguimiento a los Objetivos de Desarrollo Sostenible, apuntó el canciller.

Muñoz resaltó que Chile puso en marcha el Consejo Nacional para la Implementación de la Agenda 2030, que reúne a las cuatro carteras que participaron en el seminario y con las funciones de asesorar a la presidencia del país y coordinar las acciones de actores gubernamentales y no gubernamentales.

A su vez, el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Luis Felipe Céspedes, abogó por invertir en educación, elevar la productividad, democratizar el emprendimiento y la innovación, y diversificar la

matriz productiva para lograr un crecimiento inclusivo en línea con la Agenda 2030.

Se necesita un nuevo pacto entre el sector público, el empresariado y las universidades para aprovechar el potencial de recursos naturales, remarcó en ese sentido.

Por su parte, el titular de Desarrollo Social, Marcos Barraza, señaló que la Agenda 2030 requiere articular políticas públicas integrales y la colaboración de muchos actores en un horizonte de largo plazo.

Agregó que los Objetivos de Desarrollo Sostenible permiten avanzar hacia compromisos más sólidos en la erradicación de la pobreza, la disminución de la desigualdad y la construcción de un sistema de protección social universal con un enfoque de derechos.

El ministro de Medio Ambiente, Pablo Badenier, indicó que la labor de las empresas y la sociedad civil es imprescindible para implementar la Agenda 2030 y abogó por generar mayor confianza entre gobierno, sector privado y comunidades.

Al seminario La Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible: Desafíos para Chile asistieron miembros del Sistema de Naciones Unidas y del cuerpo diplomático acreditado en este país, así como representantes del sector público y privado y la sociedad civil.

En línea con el nuevo documento Horizontes 2030: La igualdad en el centro del desarrollo sostenible, la secretaria ejecutiva de la Cepal, Alicia Bárcena, aseveró que la región necesita un cambio estructural progresivo con gran impulso ambiental y mayor incorporación de conocimiento e innovación en la producción.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97572-abogan-ministros-chilenos-por-nuevas-alianzas-en-agenda-2030>



**Radio Habana Cuba**